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На правах рекламы

ХОРОШАЯ НОВОСТЬ

 Инга Горина. Саратов

Он построен с опережением 
графика в рамках проекта ЕР 
«500 бассейнов».

В церемонии открытия, на-
ряду с первыми лицами регио-
на и студентами, приняли учас-
тие ведущие спортсмены обла-
сти, чемпионы Паралимпий-
ских игр разных лет, в числе ко-
торых заслуженный мастер 
спорта по плаванию Констан-
тин Лисенков и мастер спорта 
международного класса Денис 
Тарасов.

Перед началом церемонии 
открытия, ректор Юридиче-
ской академии, депутат Са-
ратовской областной д у мы 
Сергей Суровов, провел для го-
стей экскурсию по новому объ-
екту. Аппаратная водоподго-
товки, где продумано все до 
мельчайших деталей для очист-
ки и подогрева воды, тренажер-
ный и фитнес залы, раздевалки, 
душевые и медкабинет – все вы-
зывало зависть гостей. Точнее 
чувства, их переполнявшие, 
были сродни радости, ведь но-
вый спорткомплекс будет слу-
жить не только студентам и со-
трудникам академии, но и всем 
саратовцам. Особая гордость – 
специальный лифт для коля-
сочников, что обеспечивает до-
ступность объекта для людей с 
ограниченными возможностя-
ми. А завершилась экскурсия у 
чаши бассейна, где прошло ув-
лекательнейшее шоу с видеоин-
сталляцией и оригинальным 
световым оформлением, пою-
щими фонтанами и студенче-
ским флеш-мобом. 

- Саратовская государствен-
ная юридическая академия за-
вершила строительство гран-
диозного общегородского спор-
тивного комплекса, появивше-
гося в результате совместного 
труда властей, сотрудников и 
студентов академии! Новый 
спорткомплекс - это социально 
ориентированный, доступный 
и открытый для всех проект 
партии «Единая Россия». Бла-
годарю студентов СГЮА, помо-
гавших в этом масштабном 
строительстве, а также Вяче-
слава Володина и губернатора 
Валерия Радаева за серьезную 
поддержку и внимание на всех 
этапах возведения объекта, – 
подчеркнул Сергей Суровов

Чтобы понять масштабность 
и значение для региона нового 
спорткомплекса, достаточно 
сказать, что площадь бассейна 
составляет около 1500 ква-
дратных метров, ежедневная 
проходимость - свыше 500 че-
ловек. Здесь есть все необходи-
мое оборудование для прове-
дения любых соревнований по 
водным видам спорта.

В строительство бассейна, 
сметная стоимость которого 
около 150 миллионов рублей, 
были вложены федеральные и 
областные средства, а также бо-
лее 20 миллионов составили ин-
вестиции самого вуза. Большая 
заслуга Юридической акаде-
мии в том, что ФОК был возве-
ден всего за 10 месяцев, тогда 
как по нормативам сооружение 
подобного типа строится около 
15 месяцев. Одним из составля-
ющих успеха стал тот факт, что 
академия возродила систему 
стройотрядов: более 2000 сту-
дентов были задействованы в 
строительстве бассейна.

Первыми водную чашу опро-
бовали спортсменки сборной 
Саратова по синхронному пла-
ванию, представившие зрите-
лям оригинальную программу 
со сложными акробатическими 
элементами. А вслед за ними и 

будущие правоведы не упусти-
ли возможности окунуться в те-
плую воду, чем вызвали востор-
женные крики собравшихся и 
шквал оваций. Приятно, что в 
этот день поддержать свою аль-
ма-матер и отметить общий 
праздник пришли многие сту-
денты и преподаватели.

- Я понимаю ту радость сту-
дентов, которую мы сегодня 
слышали и видели. Это принци-
пиально важно, потому что ре-
шение задач по организации 
здорового образа жизни стано-
вится сегодня не просто модой, а 
потребностью. Отмечу, что вода 
в этом бассейне совершенно не 
вредна для человека, поскольку 
та хлорка, о которой мы так ча-
сто говорим, здесь не будет ис-
пользоваться. Уникальная чаша, 

изготовленная по зарубежным 
технологиям, имеет срок служ-
бы 50 лет, но фактически она 
вечна. Конечно, хотел бы выска-
зать слова благодарности всем 
кураторам проекта, Вячеславу 
Володину, ректору академии, 
строителям, – отметил на спор-
тивном новоселье саратовский 
губернатор Валерий Радаев.

Большие заслуги ректора 
СГЮА в строительстве нового 
спорткомплекса и в воспитании 
здоровой смены были еще раз 
отмечены во врученном ему 
приветственном адресе предсе-
дателя Государственной думы 
Серг е я Нары ш к и на .  А со 
встречными словами благодар-

ности от имени всех студентов 
Юридической академии высту-
пила ее студентка, кандидат в 
мастера спорта по плаванию, 
неоднократный победитель и 
призер различных соревнова-
ний Лидия Алексеева. 

Праздник завершился боль-
шим красочным салютом и за-
пуском в расцвеченное небо де-
сятков воздушных шаров, как 
символа грядущих спортивных 
побед.

Рекордный заплыв
В Саратовской государственной 
юридической академии открыли 
современный спорткомплекс 

КОНТАКТ

Бассейн расположен на 5-ой 
Дачной (за развлекательным 
центром «Александрия», нале-
во и вверх по дороге). Телефон 
для справок и записи на заня-
тия: 8 (8452) 243-675.

Новый спорткомплекс будет служить 
не только студентам и сотрудникам 
Юридической академии, но и всем 
саратовцам

На открытии спортивного 
комплекса присутствовали 
первые лица региона во главе 
с губернатором Валерием 
Радаевым.

КОШЕЛЕК

Поволжский банк Сбербанка 
запустил единую диспетчер-
скую службу по торговому эк-
вайрингу.

Последнее время расчеты с 
помощью пластиковых карт ста-
ли вполне обычным явлением. 
Оплатить покупки безналич-
ным расчетом сегодня могут не 
только предприятия, но и обыч-
ные люди - держатели банков-
ских карт. Причем, сделать это 
можно как в крупных торговых 
и сервисных сетях, так и в мел-
ких, например, на АЗС, в про-
дуктовых магазинах и т.д. Все 
большее количество организа-
ций предлагают покупателям 
возможность осуществления 
расчета с помощью платежной 
карты. Это позволяет не носить 
с собой большую сумму денег, а 
также приобрести необходимый 
товар в случае, если у покупате-
ля не оказалось с собой доста-
точно количества наличных 
средств. 

Для поддержки своих клиен-
тов - компаний, заключивших 
договор торгового эквайринга, 
Поволжский банк ОАО «Сбер-
банк России» открыл единую 
диспетчерскую службу техни-
ческой поддержки. Специали-
сты службы готовы оказать ква-
лифицированную помощь семь 
дней в неделю.

О том, что торговый эквай-
ринг развивается в нашей стра-
не очень стремительно свиде-
тельствуют данные статистики. 
Например, в 2013 году количест-
во операций, совершаемых че-
рез удаленные каналы, состави-
ло 83,5 процента от общего ко-
личества операций физических 
лиц, что составляет один милли-
он операций в сутки. С начала 
прошлого года сеть устройств 
самообслуживания увеличи-
лась более чем на 850 единиц 
оборудования, что также спо-
собствует дальнейшему увели-
чению операций через удален-
ные каналы. Количество банков-
ских карт тоже показывает по-
ложительную динамику: в тече-
ние только 2013 года их стало 
больше в обращении на 23 про-
цента и к началу этого года со-
ставило 8,3 миллиона штук.

Лидером на рынке торгового 
эквайринга является Сбербанк. 
Сегодня он занимает в этом на-
правлении долю около 50 про-
центов и располагает современ-
ными мощными технологиями, 
гарантирующими высокий уро-
вень безопасности, высокую 
скорость прохождения опера-
ций, активную маркетинговую 
поддержку, гибкую тарифную 
политику, высокий сервис об-
служивания партнеров по эк-
вайрингу. Если  в 2012 году По-
волжский банк поставлял эту 
услугу в 8,5 тысяч сервисных 
точек, то сегодня их количество 
уже приближается к 20 тыся-
чам. Более чем в пять раз за по-
следние полтора года увеличи-
лось и количество точек, кото-
рые  предоставляют скидки по 
картам «Сбербанк Maestro Со-
циальная» – сегодня их более 1,8 
тысячи.

Кстати, безналичный расчет 
выгоден не только физическим 
лицам, но и юридическим, по-
скольку эквайринг позволяет, к 
примеру, торговой организации 
увеличить количество покупа-
телей, а вместе с тем и оборот 
средств, снизить затраты на ин-
кассацию и риски по операциям, 
связанным с наличными денеж-
ными средствами. 

ДЕНИС КУДРЯШОВ, САМАРА

Покупать без наличных 
стало проще

СПРАВКА «РГ»

Эквайринг – это комплекс услуг по приему банковских карт к оплате в 
торговой точке. Как правило банк устанавливает в торговых или сервис-
ных точках специальное оборудование для приема пластиковых карт, а 
также производит все расчеты по операциям с их использованием. В на-
стоящий момент в мире существует более 18 миллионов предприятий 
торговли и сервиса, где имеется возможность оплатить покупки с помо-
щью платежных карт.

КОМПЕТЕНТНО

Владимир Ситнов, 
председатель Поволжского 

банка:

- Новый сервис позволит нашим 
клиентам, которые работают с 
использованием современных 
технологий безналичной оплаты 
товаров и услуг, в любое время 
получать квалифицированную 
техническую поддержку по лю-
бым вопросам. 

КОНТАКТ

Телефон единой диспетчерской 
службы технической поддержки:  
8 800 100 18 41. Профессиональ-
ные консультации по бесплатно-
му многоканальному телефону 
оказываются с восьми часов 
утра до 22 часов по московскому 
времени семь дней в неделю.
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